



Projection du Film Océans, le mystère plastique 5e

- 2 dec

publié le 22/11/2019

Projection du Film Océans, le mystère plastique

Descriptif :

Projection du Film Océans, le mystère plastique

Projection du Film Océans, le mystère plastique : Un film de Vincent Perazio

Seulement 1% du plastique déversé dans la mer flotterait à sa surface. Où est passé le reste ? Des scientifiques se lancent à sa recherche et se focalisent sur les micro-plastiques. De petite taille, pour la plupart invisibles, toxiques, ils abritent un nouvel écosystème : la plastisphère. Leurs effets sont méconnus mais menacent environnement et santé. Mais où sont-ils ? Ingérés par les organismes ? Au fond des océans ? Dégradés par les bactéries ?

le Lundi 2 décembre 2019, de 9h30 à 11h30,

Le film "Océans, le mystère plastique" sera projeté aux élèves de 5ème, suivi d'un débat.

M Morin



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.